

Mit 80 Jahren zweifacher Deutscher Vizemeister

Heinz Ramacher belegte zwei zweite Plätze – Florian Galsterer ist Deutscher Meister

Er war bis vor vier Jahren insgesamt 21 Jahre Schützenmeister der Schützengesellschaft Wasservögel. Jetzt ist Heinz Ramacher immer noch die gute Seele des Vereins und ein sehr aktiver Schütze. Wie fast in jedem Jahr konnte er sich auch heuer bis zur Deutschen Meisterschaft qualifizieren und zeigte sich dort in solcher Topform, dass er zwei Mal den Titel Deutscher Vizemeister mit nach Schierling brachte. Angetreten war Ramacher in fünf Disziplinen. Die SG Wasservögel hat auch noch weitere erstklassige Schützen. So erreichte Florian Galsterer sogar einen Deutschen Meistertitel. Er war ebenfalls in fünf Disziplinen gestartet.

In der Schießsaison 2015 holten sich Mitglieder der Schützengesellschaft Wasservögel bei der Bezirks- und bei der Landesmeisterschaft etliche Meistertitel. Bis zur Deutschen Meisterschaft konnten sich fünf Wasservögel-Schützen qualifizieren. Von diesen standen zwei sogar auf dem Siegerpodest. Florian Galsterer wurde Deutscher Meister in der Disziplin „Unterhebel-Repetierer Kleinkaliber“ und Heinz Ramacher erreichte sowohl in der „Freien Klasse Pistole/Revolver“ als auch in „Sportgewehr Selbstlader Kleinkaliber“ den Vizemeistertitel.

Bei der Fahrt nach Philippsburg zur Deutschen Meisterschaft hatten Florian Galsterer, Heinz Ramacher, Josef Schrömer, Georg Strell und Robert Wallner zwar auf vordere Plätze gehofft, aber als Galsterer den Titel „Deutscher Meister“ und Ramacher zwei zweite Plätze erreichte, war das doch etwas ganz Besonderes. Qualifiziert hatten sich die fünf Wasservögel-Schützen für insgesamt 17 Starts in zwölf Disziplinen. Mit weiteren Plätzen zwischen fünf und 31 erreichten alle Schierlinger Schützen ausgezeichnete Ergebnisse, wenn man bedenkt, dass hier die besten Sportschützen aus ganz Deutschland gegeneinander angetreten sind.



Heinz Ramacher ist mit 80 Jahren noch ein sehr aktiver Schütze und wurde heuer zweifacher Deutscher Vizemeister.

(Florian Galsterer stellte sich leider nicht für ein Foto zur Verfügung.)